

Schuller Eh'klar GmbH
AUSTRIA
 Im Astenfeld 6
 A – 4490 St. Florian
 Tel.(0043) 07224/68 200
 Fax(0043) 07224/68 282
 E-Mail: office@schuller.eu
 www.schuller.eu

**Schuller
 Eh'klar**



St. Florian, 22.02.2023

WhasiCore

Art.Nr.: 45425, 45426, 45427, 45429

Beschreibung/Description:

Das Washi Core besteht aus einem imprägnierten, reißfesten, flachgekreppten Spezialpapierträger, welches einseitig vollflächig mit einem UV-beständigen Acrylatkleber beschichtet ist. Mit einer Temperaturbeständigkeit bis 80°C, ist das Klebeband bestens geeignet für alle Maler- und Lackierarbeiten.

The Washi Core consists of an impregnated, tear-resistant, flat-creped special paper backing, which is coated on one side with a UV-resistant acrylic adhesive. With a temperature resistance of up to 80°C, the adhesive tape is ideally suited for all painting and varnishing work.

Technische Daten/Technical Data:

Trägermaterial/Backing	Washi Papier/Washi paper
Kleber/Adhesive	Acrylat wasserbasierend/Acrylic waterbased
Farbe/Color	Gründ/Green
Gesamtdicke/TotalThickness	0,09mm (+/- 5%)
Zugfestigkeit/MD tensile strength (N/10mm)	50
Bruchdehnung/MD elongation at break	6% (+/- 10%)
Temperaturbeständigkeit/Temperature resistance	+80°C
UV-Beständigkeit/UV-resistance	Innen/Indoor: bis 14 Tage/up to 14 days
	Außen/Outdoor: bis 7 Tage/up to 7 days

Anwendung/Application:

Die zu abklebende Oberfläche muss fett- und staubfrei sein. Nach den Anstreich- bzw. Malerarbeiten sollte das Klebeband ehestmöglich abgezogen werden. Dadurch wird verhindert, dass Kleberrückstände entstehen. Es ist jedoch immer vor den tatsächlichen Arbeiten eine Probeklebung durchzuführen.

Clean the surfaces before painting, the surface should be dust and fat free. To avoid the residue, remove the tape as soon as possible. Test the tape on a small area aside of the surface before working on large areas.

Schuller Eh'klar GmbH
AUSTRIA
Im Astenfeld 6
A – 4490 St. Florian
Tel.(0043) 07224/68 200
Fax(0043) 07224/68 282
E-Mail: office@schuller.eu
www.schuller.eu

Schuller
Eh'klar



Lagerung/Storage:

Lagerung bei Raumtemperatur: 15-25°C und max.60% Luftfeuchtigkeit. Fernhalten von direkter Sonneneinstrahlung und sonstigen Wärmequellen. Bei Einhaltung der Lagerungsbedingungen kann das Band 6 Monate (ab Produktionsdatum) gelagert werden.

Storage temperature: 15-25°C with max. relative humidity of 60%. Keep away from direct sunlight or other heat sources and from freezing. 6 months shelf life(from date of manufacture) when the tape under the suggested storage condition.